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Programa Integral de Desarrollo Urbano y Turístico de Ciudad Colonial  
(PIDTUCC) 

Unidad Coordinadora del Programa (UCP) 
Unidad de Atención Social (UAS) 

MINUTA REUNION 
ESPACIO DE COMUNITARIO DE CONSULTA Y PARTICIPACION (ECOP) 1er. TRAMO, 

CALLE SALOMÉ UREÑA, entre las calles José Reyes y 19 de marzo. 

 
I. INFORMACIÓN BÁSICA DE LA REUN ION: 

Fecha:  18 de mayo 2023  Lugar:  Edificio Saviñón Hora inicio-fin:  5:00 P.M. a 6:00 P.M. 

Sectores y actores 
participantes 

Integrantes del Espacio Comunitario de Consulta y Participación del tramo 1, Salomé 
Ureña Consorcio Solsanit S.R.L., y UCP/Unidad de Atención Social. 

No. Participantes Total: 11 para un 100% Hombres: 8 para un 73% Mujeres: 3 para un 27%  

Breve descripción del desarrollo de la reunión 

Acogida y ubicación a los participantes por parte de Gladys Estévez encargada social de la contratista Consorcio 
SOLSANIT, quien dio las bienvenidas a los presentes y explico el motivo por el cual había convocado a dicho 
encuentro. 
-  Socializadas las inquietudes que fueron presentadas de la anterior reunión abierta del ECOP Salomé Ureña y 
dando las respuestas que se tienen al momento de los puntos acordados. 
-  Explicados los avances del proceso constructivo en la calle Salomé Ureña y nivel de porcentaje en que se 
encuentra la obra 
-Compartidos detalles de los próximos pasos y proyección de porcentaje que se pretende alcanzar la próxima 
semana. 

II. TEMAS TRATADOS Y SUS RESULTADOS 

TEMAS RESULTADO 

Tema 1:  
Ubicación e inscripción 

de participantes 

Conforme al orden de llegada se condujo el proceso de registro de los participantes, 
dirigido por Gladys Estévez, encargada social de SOLSANIT, como constancia del proceso 
de socialización y participación de la comunidad. 

Tema 2:  
Objetivo de la reunión 

 

- Mantener informados a los miembros del ECOP sobre las acciones que se 
desarrollan. 

- Dar a conocer los próximos trabajos programados en la intervención del tramo 1, de 
la calle Salomé Ureña,  

Tema 3:  
Revisión de la pasada 

reunión  

Gladys Estévez Enc. Social de SOLSANIT hizo revisión de los temas tratados en la reunión 
anterior al tiempo que el Lic. Eulogio informó que dentro de los acuerdos asumidos en 
la reunión extraordinaria estaba pendiente un encuentro de los comerciantes con el Sr. 
Jaime Read y que esta se realizará el próximo jueves 1/6/2023   

Tema 4:  
Avance de los trabajos 

 

El Ing. Fabién Maríñez, encargado proyecto: Revitalización de Calles Priorizadas, 
informó sobre los avances de la obra, ya han sido colocadas las cometidas pluviales y 
sanitarias y que ya se está en el proceso de relleno para entonces iniciar el proceso de 
vaciado de hormigón, para luego proceder a la construcción de las aceras, la cual se 
estudia cual estrategia usar de manera que haya espacio para avanzar sin que afecte a 
los residentes. 
 
Entre las estrategias está trabajar primero la acera norte del lado derecho, desde la José 
Reyes hacia la 19 de marzo, dado que esa acera solo tiene dos edificaciones que puede 
impactar hasta la 19 de marzo y la acera sur en hacerla en dos partes, primero la mitad 
y luego la otra mitad. Esto permitirá un mayor avance. 
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Se estima que una vez se inicia con la loza de hormigón, este proceso juntamente con 
los trabajos de las aceras se realiza en dos semanas incluyendo el adoquinado. 

Tema 5:  
Avances de los trabajos 

y próximas acciones 
 

Gladys Estévez Enc.  informo que en estos momentos se esta concluyendo con el 
proceso de cubrir las tuberías del drenaje pluvial y sanitario e inmediatamente se 
procederá a las conexiones de las cometidas edificaciones por edificaciones; se está 
programado concluir en esta semana. Para la próxima semana se trabajará en la 
colocación de las tuberías de aguas potables. 
 
Ing. Fabién Maríñez, coordinador del proyecto rehabilitación de calles, 
Sobre los avances de la obra explicó que los trabajos se encuentran en un 40%, pero en 
la próxima semana serán llevados a un 80% porque el tipo de trabajo a realizar no 
encierra muchas complicaciones. 
Así mismo, observó la ausencia de la supervisión social de PROCON quien debía estar 
presente en esta reunión dada su importancia. 
 
El sr. Jussef Asjana, inquilino de una habitación en el edif. 103, preguntó dónde estarán 
colocados los medidores eléctricos, el Ing. Fabién Maríñez, explicó que en el tramo 
comprendido entre la José Reyes y la 19 de marzo, habrá dos bancos para medidores 
eléctricos los cuales se encuentran marcados en este. 
 
El Sr. Domínguez Cruz, Hotel Cesar Aluge, informó como advertencia que para el 
próximo tramo debe tomarse en cuenta que el Edif. Gómez tiene un sótano que está 
habitado, aunque a simple visto no sea visible. 
 
El ing. Fabién Maríñez, sugirió que la reunión de los comerciantes y el Sr. Jaime Read 
debe ser aprovechada e invitar a todos los comerciantes de los diferentes tramos 
intervenido, incluyendo a IDC. 
 
En otro orden el ingeniero Fabién Maríñez indicó que la calle Salomé Ureña está 
contemplada en el proyecto como peatonal, por lo que no cuenta delimitaciones para 
estacionamiento y circulación vehicular, sin embargo para estos fines, a la fecha el 
Ayuntamiento no ha emitido ninguna ordenanza para hacer peatonal. 

Tema 6 
Acto de Alguacil 

Gladys Estévez, aclaró con respecto a la información que se pasó, a través del grupo 
sobre la notificación de desalojo hecho al Sr Jussef Asjana, inquilino de una habitación 
en el edif. 103 por medio de un acto de alguacil, que ni el proyecto como tal, ni la 
empresa SOLSANIT han suministrado ningún tipo de información a terceros sobre el 
estado de las edificaciones. 

Agradecimientos/cierre 
 

Gladys Estévez, encargada social de SOLSANIT, agradeció la presencia de todos los 
presentes 

III. ACUERDOS 

1. Se agendó la próxima reunión para el jueves 8 de junio del 2023. 

2. Encuentro de los comerciantes con el Sr. Jaime Read, para socializar el plan de apoyo a negocio a realizarse el 
jueves 1/6/2023   

IV. TAREAS Y RESPONSABLES 

Tareas Responsables  
• Socializar con los residentes la estrategia a implementar durante la construcción de las 

aceras 

GLADYS ESTEVEZ 
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Imagen reunión ECOP Las Mercedes 
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Registro de participantes 

 

 
Elaborado por: 
LIC. GLADYS MERCEDES ESTÉVEZ PÉREZ                                                             


